



Lou Mèssagié



N° SPECIAL DU 8 MAI

BULLETIN D'INFORMATION EDITE PAR LA MUNICIPALITE DE BELCODENE

L'OLIVIER DE LA LIBERTE

Manifestation hautement symbolique ce 8 mai à Belcodène, où la Municipalité avait tenu à jumeler deux dates historiques.

Le dépôt de la gerbe

Le discours



Vers 11 heures, c'était d'abord un émouvant rassemblement au monument aux morts pour la commémoration du 44ème anniversaire de la Libération.

Après une brève allocution, le dépôt de la gerbe tricolore, et un monument de recueillement Maurice Collomb, Maire du village, invitait la population à participer à la plantation de l'arbre de la Liberté.

C'est dans le périmètre de la toute nouvelle école de style provençal, qu'un olivier symbolisera le 200ème anniversaire de la Révolution. Maurice Collomb lui même, particulièrement attaché à maintenir dans l'esprit des jeunes générations les valeurs conquises par nos ancêtres, avait proposé cet emplacement.

La plantation

Dans son allocution, le Maire a tenu à mettre l'accent sur l'indispensable référence à la devise républicaine :

Liberté, Egalité, Fraternité.

A une époque où ces victoires de la Démocratie sont hélas encore à obtenir dans de trop nombreux pays, il a paru important qu'elles soient symbolisées à un endroit où les futurs citoyens doivent apprendre à s'y référer constamment. L'olivier, qui symbolise la Paix, la Sagesse et l'Abondance est un arbre chargé d'espoir.



HYMNE A BELCODENE

Refrain :

Ah qu'il est beau mon vieux village,
Sous le soleil, il faut le voir
Chênes et pins, au vert feuillage
Tendent leurs cimes vers l'espoir
Thym, romarin et puis lavande
Colorent et parfument la lande.
Ah qu'il fait bon, sous les vieux chênes
Dans mon village, à Belcodène

- I J'ai fait le tour du monde
J'ai même vu la Joconde
De Chine aux Amériques
Quels voyages homériques !
Mistral et tramontane
Qui secouent les platanes
Me ramènent toujours
Là où j'ai vu le jour (au refrain)
- II La Provence et Marseille
Ont aussi leurs merveilles
La grand'bleue, le soleil,
A nul autre pareil
Mais mon petit village
Caché sous le feuillage
A aussi ses atours
Et j'y reviens toujours (au refrain)
- III Les ans et les voyages
Ont creusé mon visage
Combien de souvenirs,
De peines et de plaisirs,
Mais dès que l'hirondelle,
Accourt à tire d'ailes,
Je reviens "aux genêts" :
Le mas où je suis né.



Les enfants de l'école ont entonné "la Carmagnole" et l'ensemble vocal "la Soleïado" a enchaîné avec "la Liberté" et "le Chant du Départ". Ils ont terminé en chœur avec "la Marseillaise".

Chacun a pu apprécier, des plus jeunes aux plus anciens, l'attachement des belcodènois et belcodènoises au souvenir des victoires républicaines.

C'est par un apéritif d'honneur que s'est cloturé ce double anniversaire. La "Soleïado" a inauguré pour la circonstance "l'Hymne à Belcodène" sur un arrangement de "Venise et Bretagne" et les paroles d'un poète membre du Club du 3ème âge ; monsieur Gilbert Antonini.



Tout Belcodène était là ...

Restaurant "LA FENIERE"

*cuisine soignée,
cadre agréable*

spécialités :
foie gras,
saumon fumé maison

8, rue Jean Pourchier
13720 LA BOUILLADISSE
Tél. 42.72.56.32

EN BREF :

* Le prochain bulletin sortira pour fin juin. Nous attendons toujours des informations pour la vie des associations et des articles pour : "la parole est à vous" et "un peu d'histoire".

* Le conseil municipal tiendra sa prochaine réunion le 14 juin à 18 heures.